

令和6年度 校則検討に関する話し合い結果（まとめ）

今年度の生徒協議会の話し合いにおける「ツープロックの許可」以外の結果です。

【反対多数で否決となった議題】

議題	提案理由	主な意見
髪型自由 (行事のときだけ許可)	体温調節がしやすく、邪魔でも迷惑でもじやない。学校行事をより一層楽しめる。	わざわざ髪型を変えなくても楽しめる。
お団子を耳よりも結ぶ位置を高くする。	首より下にすると、肩にあたって気持ち悪いから。	・機能性や周りの人への配慮のためのお団子 ・一つまとめの結び方なら大丈夫
下靴の色（黒）の許可	白より汚れが目立たない。白は洗っても汚れが目立つ。バリエーションが増えて自分の足に合った靴が選びやすくなる。	・外部からの印象が良くない。 ・汚れは白でも黒でも目立つ
くつ下の灰色・紺色を許可	黒と同様に、灰色や紺は汚れが目立ちにくいから。	・統一感がなくなる。 ・OKにしたら、さらに他の色も要望が出る。 何でもOKにすれば良いものではない。
女子のタイツの色（黒）	ベージュ色のタイツがあまりない。	・スラックスがあるし ・登下校はジャージ、教室はひざかけなどで十分
冬季期間のみ、校内での女子の長ズボン体操服の着用許可	スカートだと寒いから。	・フランクセットで十分 ・他の防寒対策を講じた上で意見を出すべき

【理由が明確で、話し合いに至らなかった議題】

提案事項	提案理由	話し合わなかった理由等
制服の半ズボン追加（男女兼用）	涼しい。長ズボンだと汗が出て、着替えにくく、動きにくい。 今の素材はちくちくする。	※ 令和7年度から、夏服に「ポロシャツ・ハーフパンツ」を導入
登校時の体操服（ハーフパンツ）の着用許可	体温調節のため	
登下校時のハーフパンツの許可(夏の暑いとき)	登下校時の暑さ対策	
学校生活内での体操服（ハーフパンツ）許可	夏は暑く、現行の長ズボンでは授業に集中しにくい。 他校では許可されているところもある	
靴の外側にネームプレートをつける	靴を間違わないようにするため。	不要物ではないため、許可
補助バッグに小さめのキーホルダーを許可	誰のかわかるようになること	キーホルダーは不要物であるため、却下 → ネームプレートで対応
夏の運動部（外で活動する部活）の手持ち扇風機の許可	熱中症対策	高温時は熱中症を促進するため、却下 → 濡れタオルを首に巻く等で対応
女子の合服時のベスト着用の自由化	春や秋などの時期における体温調節のため	透け防止や防犯対策のため、却下
掃除の後ハーフパンツで過ごす	時間を短縮でき、部活に早く取り組めるから。	終わりの会も授業であるため、却下
前かごに荷物（2Kg未満）を入れていい	補助バッグに入りきらない。 視界の邪魔にならないのならないのではないか。	安全面のため、却下